



OUTDOOR EDUCATION Exkursion II

5 Tage im Schnee – 2400 Höhenmeter – in einer Schneehöhle übernachten



Die zweite Outdoor Education verbrachten die Kollegiaten in der Blauen Silvretta. Bereits die Anfahrt in Ischgl war ein Abenteuer: Zur ersten Basis ging es für die 30 Kollegiaten mit der Pistenraupe, die sie auf die Heidelberger Hütte in der Blauen Silvretta brachte. Umgeben von atemberaubenden 3.000ern wie dem Piz-Tasna ging es los auf die erste Schneeschuh-Tour, geleitet von staatlich geprüften Bergführern wie unserem langjährigen Partner Joachim Wechner.

Dabei gingen die Kollegiaten (Lebens-) wichtigen Fragen nach, die sie in dieser Woche mitten in der Macht der Natur selbst erfahren konnten: Worauf muss man beim Winter-Tourengehen achten? Wie geht man mit dem Lawinen-Verschütteten-Such-Gerät um? Das Highlight der Woche – und die wichtigste Teamaufgabe – war der Bau der eigenen Schneehöhlen! Die Kollegiaten bauten mit der Schaufel selbst ein Biwak und übernachteten dann dick eingepackt im Schnee.

Wir danken unseren Kooperationspartnern für die kompetente Betreuung und die professionelle Ausrüstung: ORTOVOX, Pieps, Mammut, MSR – Mountain Safety Research, TUBBS Schneeschuhe.

„Pfiat-Enk“ wie's die Tiroler sagen!

